

Igualdad de género

#QuédateEnClase

Niñas, Adolescentes y Jóvenes

El confinamiento social puede exponer a las mujeres y a las niñas a violencia intrafamiliar, abusos, trato desigual en las labores del hogar, abandono educativo e invisibilidad social.

Ante los retos de la inclusión debemos estar alertas para fortalecer la igualdad de oportunidades y el derecho a la educación de las niñas, adolescentes y jóvenes.

Con o sin pandemia luchemos a favor de la igualdad de género:



Cuida que en la casa como en la escuela ejerzan sus derechos y responsabilidades en igualdad las niñas y niños.



Da el mismo trato a todos los integrantes de tu familia, no importa el género; divide los quehaceres, considerando edad y capacidades.



Los maestros y maestras motivemos a nuestras alumnas para que se queden en clase, hablemos de sus sueños.



Eduquemos en las nuevas masculinidades, promoviendo la igualdad, la cooperación, el respeto mutuo y las responsabilidades compartidas entre niñas y niños.



Modifiquemos los modelos de conducta, eliminando prejuicios y prácticas basadas en la superioridad de un género sobre otro.



Las familias, las escuelas y los medios deben dejar de transmitir comportamientos e ideales "femeninos" especialmente en relación con los roles domésticos, el sacrificio y la sumisión.



No más mensajes a los niños varones, sobre conductas e ideales "masculinos" en torno a los roles públicos, privilegios y la agresión.



Eliminemos toda forma de discriminación contra las niñas y las adolescentes, respetemos sus derechos a la igualdad y a la educación.



Eduquemos a las niñas, por su derecho y por el de todos. Las niñas y niños con madres que no han tenido instrucción escolar, tienen al menos dos veces más probabilidades de no concluir su educación primaria, con respecto a las que sí.